

MOVIMIENTOS RELIGIOSOS

# Jóvenes promueven valores cristianos

Mediante panfletos y actos musicales se quiso difundir, entre otras cosas, la solidaridad y el perdón

Diego Letelier  
La Serena

Un grupo de jóvenes, pertenecientes a las fundaciones Aló Jesús y Mundo Diferente, realizaron ayer una jornada dirigida a informar a la población acerca de los valores cristianos.

A mediodía, frente a La Recova, en La Serena, repartieron panfletos y entregaron información a los transeúntes, que tuvieron buena acogida ante la iniciativa. La campaña pretende difundir valores como la humildad, la solidaridad y el perdón. Leonardo Navarrete, uno de los coordinadores dijo que "el perdón es algo que a veces carecen las familias chilenas. En muchas ocasiones pasa que matrimonios tienen problemas o jóvenes se involucran con drogas. Pero debemos ser capaces de perdonar y ayudarlos a salir adelante".

La mayoría de los jóvenes que participaron en la ocasión son de la ciudad de La Serena. Los transeúntes recibieron de buena forma a los voluntarios, que con entusiasmo difundían la información.

Agustín Zamora, director de ambas instituciones, dijo que muchas veces las actitudes de la gente no se conciben con una sociedad que,

en un 85%, practica la religión católica. "Queremos promover los valores cristianos que, muchas veces, parece que se hubieran perdido. Y creemos que es importante hacerlo mediante actividades culturales y de entretenimiento sanas", aseguró.

Agregó que aún es posible hacer reflexionar a la

gente, y crear una sociedad distinta, que sienta sus bases en los valores del cristianismo.

La idea era aprovechar el aumento de visitantes en la zona durante el verano.

Por la tarde, y frente a la Avenida del Mar, se realizó un acto que incluyó batucada y música. •

EL DATO

85

por ciento de la población chilena profesa alguna religión cristiana.



Jóvenes participando en el encuentro.

## Aló Jesús

••• Es una fundación, con sede en Santiago, que ofrece ayuda y consejos a la gente que lo necesite. A su vez, promueve los valores cristianos en distintas partes de todo Chile.

Las campañas se realizan casi siempre en esta época para aprovechar el aumento de público.

La actual comprende, además de la ciudad de La Serena, visitas a Valparaíso, Curicó y Talca. Los contactos se hacen a través de las parroquias y los jóvenes participan de forma voluntaria.